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　　　　　　　　　　後藤　公貴会長
　さて、本日４名の
新入会員の皆さんが
ご入会されて、新し
い方との出会い、ふ
れあいが生まれるの
はワクワクするなと
思いまして、朝から

少しテンションが高めで好きな音楽を聴きながらこの
会場に向かってきました。
　私はこの釧路ロータリークラブが大好きです。12
年目を迎えますが、本当に諸先輩から可愛がっていた
だいておりますし、いろいろなことを教えていただい
ております。また、楽しくお酒を酌み交わさせていた
だいております。ロータリークラブの醍醐味はこの親
睦と交流にあると心から思うのです。ぜひ、皆さま方
にはその機会を逃さずに全てを吸収して、素晴らしい
ロータリアンになれとは言いませんが、いい仲間とし
て友好を深めて行きたいと思っております。
　本日は夜間例会で、長々と話す気はありません。本
日は『節分にちなんで』ということで、
一般的に節分は邪気を祓い、無病息災を願う行事と言
われております。２月の寒さ厳しい季節になっており
ます。本日の例会を機に、元気にパワーを養っていた
だいて、明日からのお仕事、そしてそれぞれの活動に
邁進をしていただければと思います。

　そして、次年度の活動もどんどん本格化をしていま
す。新入会員の皆さんはもちろん、次年度の理事者の
皆さま、そしてこれから役を受けられる皆さまも、髙
橋エレクトをはじめとして、全ての事業に出るんだ、
全ての例会に参加するんだ、という意気込みで私たち
の背中を押していただいて、私たちの年度に対する決
意と気概を新たにしていただければと思っておりま
す。
　本日は楽しいお酒を一緒に飲ませていただきたいと
思います。本日も一日、どうぞよろしくお願い申し上
げます。　

幹事報告　佐藤　貴之幹事
　皆さま、こんばんは。それでは幹事報告になります。
　今月、２月のロータリーレートは 147 円となって
おります。先月から６円円安が進んでおります。
　鶴見ガバナー事務所よりポール・ハリス・ソサエティ
入会のお願いが来ております。毎年 1,000 ドルで、
ポリオ・プラス・ソサエティとは異なります。という
ことで、強く入会のお願いが来ておりますので、こち
らをホワイトボードに掲示しておきますのでご覧くだ
さい。お願いします。以上です。

新入会員紹介

スポンサー　小野寺　俊君
　皆さん、こんばんは。今日、入会をしていただきま

した残間巌君をご紹
介させていただきま
す。
　残間君は 1972 年
生まれの 51歳。釧
路町にあります株式
会社残間金属工業、

また石狩市にあります共和鉄工株式会社の社長をとも
にされております。釧路と札幌を毎週のように行き来
をして大変多忙な日常を過ごされている方でございま
す。
ご家族は、奥様のあやさんと二人暮らしです。趣味の
ほうは、ゴルフとスキーはともに上級者でして、ゴル
フでは北海道のゴルフ番組にたびたび出演されるほど
の腕前でございます。ゴルフのハンデは 12.9 という
ことです。また、マージャンもされるということです
ので機会がありましたらお声掛けをしていただければ
と思っております。
　現在、サウナストーブを鋭意開発中です。もともと
石炭ストーブが創業のきっかけと伺っておりますの
で、いいストーブができた際には私が作っているサウ
ナ本体とともに、皆さまご注文をいつでも待っており
ますのでよろしくお願いしたいと思います。
　それでは、残間君からご挨拶を申し上げます。

新入会員ご挨拶
株式会社残間金属工業　残間　　巌様

　ただいまご紹介い
ただきました残間巌
と申します。本日よ
り、釧路ロータリー
クラブに入会させて
いただくことになり
ました。今後とも、

皆さま、どうぞよろしくお願いいたします。

新入会員紹介
スポンサー　濱口　憲太君

　皆さん、こんばん
は。私から田向隆之
君のご紹介をさせて
いただきます。田向
君は昭和 55年 4月
10日生まれの 43
歳という若手でござ

います。お勤めは、中鶴野にあります有限会社昌立冷
機サービス、冷凍設備サービスの仕事をされておりま
す。その代表取締役副社長を勤めております。

　ご家族は、奥様とお二人のお子様の４人家族です。
趣味ではゴルフ・マージャンは残念ながらされません
が、多趣味であります。野球、ツーリング。ツーリン
グは自動車・バイクともにされます。あとは動画制作・
編集と登山、と大変多趣味な方であります。
　そして、鳥取中学校２年生の時から釧路鳥取きりん
獅子舞保存会に所属されておりまして、舞い方で鳥取
県鳥取市の官民各位との連絡窓口となって釧路市と鳥
取市の伝統芸能を継ぐ架け橋として現在も、きりん獅
子を舞っている方でございます。非常に真面目で温厚
で、素晴らしい人柄の方です。
　それでは、田向さん、よろしくお願いいたします。

新入会員ご挨拶
有限会社昌立冷機サービス
                          代表取締役副社長田向　隆之様

　ただいまご紹介に
与りました田向隆之
と申します。このた
びの入会に際しまし
てご承認くださいま
してありがとうござ
います。

　ひとつずつ学びながら、歴史と伝統のある会に早く
なじめますように努めて行きたいと思いますので、今
後ともよろしくどうぞお願いいたします。ありがとう
ございました。

スポンサー  市橋多佳丞君
　皆さん、こんばん
は。私からは本日、
入会されます原智則
君のご紹介をさせて
いただきます。
　事業所名は、株式
会社ニッセン産業で
代表取締役をされております。ご自分で起業をされて
現在に至っております。ご本人の誕生日は昭和 50年
の 12月 24日、クリスマスイブに生まれて、現在 48
歳です。
　ゴルフ、マージャンはされますので、ぜひＮＡＹＵ
ＴＡの会にもご参加いただければと思っております。
　市内の某団体で私と同期で卒業させていただいたご
縁がありまして推薦させていただきました。彼自身、
筆舌に尽くしがたいほどの人生を送って来られた方で
すので、ぜひ彼のパーソナリティを知るのは一緒にお
酒を飲んでいただければ、みなさんは大好きになって
いただけると思いますので、皆さん、仲よくしていた
だければと思います。
それでは、原さん、お願いいたします。　

新入会員ご挨拶
株式会社ニッセン産業代表取締役　原　　智則様
　ご承認いただき
ましてありがとう
ございます。ニッ
セン産業代表の原
智則と申します。
今後、皆さまご厚
意にしていただけ
ればありがたいと思います。どうぞよろしくお願いい
たします。

スポンサー　市橋多佳丞君
　日理一哉さんのご
紹介をさせていただ
きます。
　みなさまでご存知
の方も多数いらっ
しゃると思います。
数年前まで大地みら

い信用金庫釧路支店の支店長として当クラブに所属を
されておりましたが、その後、転勤された後に縁があ
りまして現在、株式会社インテリジェンス・モールの
専務取締役として不動産仲介業のお仕事をされており
ます。
ご本人の誕生日は昭和49年２月20日で 49歳となっ
ております。ゴルフはされまして、マージャンのほう
はされません。ぜひ、皆さま、仲よくしていただけれ
ばと思います。
それでは、日理さん、よろしくお願いいたします。

新入会員ご挨拶
株式会社インテリジェンス・モール

　　　　　　　　専
務取締役　日理　一
哉様
　日理一哉と申しま
す。この度は、歴史
と伝統のある釧路
ロータリークラブに

入会させていただきまして誠にありがとうございま
す。
前職の時は 2017 年に入って足かけ３年お世話になっ
て 2019 年の３月に転勤になったわけですが、当時、
横田さんと『ＰＥＴＳ』をやっていたのですがご迷惑
をおかけしてすみませんでした。
またこういう立場で皆さまと活動ができること嬉しく
思っておりますし、スポンサーの後藤会長、市橋さん

には絶対ご迷惑をおかけできないので、そういう十字
架を背負いながら皆さんと楽しく活動できればと思っ
ておりますので、今後ともどうぞよろしくお願いいた
します。ありがとうございます。

歓迎の言葉　　後藤　公貴会長
　歴史と伝統のある、本年 86周年を迎えたこの釧路
ロータリークラブへのご入会をご決断いただきました
ことを心より感謝申し上げますとともに、今後ぜひ、
仲よくやらせていただきたいと思います。
　この４名の皆さんのご入会に際しては、わがクラブ
の楽しさ、雰囲気をしっかり伝えていただき、入会に
ご尽力された皆さまに心より感謝を申し上げます。
　ロータリーは例会をはじめ、様々な交流の機会があ
ります。その交流の機会をできるだけ逃さずに参加・
出席をしていただきますと、北海道を半分に割って右
側がわれわれの第 2500 地区という地区になっていま
すが、その中では 104 名のクラブですから最大のク
ラブとなっております。素晴らしい先輩たちもたくさ
んいます。せっかく入ったのですから、大きく見聞を
拡げるようこのクラブをご活用いただきたいと思いま
す。
　皆さまの所属委員会は、４名の皆さま全てがクラブ
会報・雑誌委員会に配属をさせていただきます。その
委員会を統括しておりますのが横田理事ですので、何
かありましたら彼を頼ってください。
　本日は夜間の例会で、お酒をたしなむのでぜひ楽し
い雰囲気でわがクラブの空気を存分に楽しんでくださ
い。本日、どうぞよろしくお願いいたします。

親睦活動委員会　濱口　憲太委員長　
皆さん、こんばんは。先週末に病院に行ったら、よい
やく主治医から「首は治っているよ。もう、ゴルフし
ていいよ」と言われました親睦活動委員会委員長の濱
口です。今日はよろしくお願いいたします。
これより本日のプログラム『節分にちなんで』を開催
させていただきます。
まず、開会のごあいさつをクラブ運営委員会・得地委
員長、よろしくお願いいたします。

開会のご挨拶
クラブ運営委員会　得地　　哉委員長
　皆さま、こんばん
は。今日の開会 10
分前に、ＳＡＡと副
ＳＡＡがいらっしゃ
らないということ
で、急遽、濱口委員

長に呼ばれてタスキを付けることになって、まさかこ
ういう状態でご挨拶することになるとは思っていませ
んでした。しかも、５分前に親睦の皆さんに入ってい
ただいて、新入会員の方と委員長はどこにもいなかっ
たのです。幹事に「会場は３階」と聞いて、３階に行っ
たら誰もいない。どうしようと思っていたら控室から
うっすらと声が漏れてきました。「あと２分ですから
急いでください」と言って連れてきました。
そんなバタバタの中で、私、たっぷり鬼を祓っていた
だきたいと思います。
ところで、濱口委員長、私がいつもこの時間をいただ
けるのは、彼が最初に話をして、その後の司会の本番
に入るまでのインターバルタイムという感じでやって
いるように最近ちょっと感じていました。
ともかく節分は明後日、その後、立春を迎えます。先
ほど後藤会長もおっしゃっていましたけど、これから
10日間くらいがすごく寒いのです。皆さん、お体に
気を付けて、今日はたくさん飲んで、栄養を付けて寒
さを乗り切っていただきたいと思います。
本日一日、よろしくお願いいたします。ありがとうご
ざいます。

親睦活動委員会　濱口　憲太委員長
　得地大委員長、ありがとうございました。決してそ
のような意図はございません。ありがとうございまし
た。
　節分、それは旧暦の立春が新年であったため、その
前の日に邪気を祓う目的で始まったのが由来とされて
いるようです。
　後藤丸の航海も折り返しに入りましたこの２月。年
の変わり目に邪気を祓い、釧路クラブの皆さんの無病
息災を願いまして、これより「豆まき」を行います。
後藤会長、樋口副会長、佐藤幹事にはご降壇をお願い
いたします。
　
　（豆まき　「鬼は外、福は内」）

　鬼は退場、邪気退散ということで、釧路クラブに無
病息災、大いに福がもたされます。三役の皆さま、会
員の皆さま、ご協力ありがとうございました。

祝杯のご発声
滝越　康雄直前会長

　こんばんは。ご指
名ですので、私なり
の乾杯の音頭をとら
せていただきます。
　今日、ご入会なさ
れた４名の新入会員
の皆様、今後のご活

躍をご期待申しあげます。
　そして、１月に逝去された故釧路ロータリークラブ
会員・泉敬君に対して、泉さんの御霊に対しては皆さ
まの個々の心の中で献杯をお願いいたします。
　私は年末年始をほとんど家から出なかったので、居
間でパソコンを見て、テレビを見ていました。いろい
ろな事件が続いていましたので、情報過多になってし
まいました。
私は本が好きなので、書棚にあって読んでいなかった
１冊を取り上げたのです。題名が『世界で一番危険な
男』。サブタイトルは、「アメリカは大丈夫か」。著者
がメアリートランプ。トランプ前大統領の親戚筋で、
暴露本なのです。その本を見たら、とても具合が悪く
なるくらい正しくない人でしたね。これを見て、よそ
の国よりも、日本は大丈夫か、世界は大丈夫かと。ご
らんのとおりの状況です。
　こんな不安感の中で、私たちはどうするかというと、
今日のテーブルに乗っている恵方巻を１個や２個では
足りないので、４個くらいかぶりついてどうするか。
まずは身近なところから祈願して行く。まずは家庭平
和、家内安全、家族を大事にする、を祈念して固める。
次に、商売をしっかりしないといけないので、会社に
儲けさせるため、これを祈りながら固める。三番目に、
ロータリーを固める。最後に、街を固める。そのよう
に近い所から固めて行く時代かな。上が何をやろうと、
まずは身近から幸福にならなければいけないので、そ
ういう意味で今日は身近なところの乾杯をしたいと思
います。
　今年一年、皆さまの家族、会社、釧路ロータリーク
ラブが無事であること、また、運気が上向くように祈っ
て、乾杯。

（乾杯）

親睦活動委員会　濱口　憲太委員長
　滝越直前会長、ありがとうございました。
　今日は、各テーブルに福を巻き込む田中弘明君の『八
喜寿司』より美味しい恵方巻をご準備しております。
令和６年の恵方は、こちら、「東北東やや東」となっ
ています。こちらに紙を貼っていますので、歓談中に
恵方を向いて願い事をしながら黙々と恵方巻にかぶり
ついていただければと思います。
　同じく、各テーブルに鳥取神社様謹製の『福まめ』
をご用意しております。ぜひともお持ちください。
　さらには、新年交礼会でもご用意しましたが、テー
ブル間の交流を図るための丸椅子を各テーブルに置い
ております。ぜひご活用いただきたいと思います。
　それではご歓談ください。

（歓談中）

（ゲーム）

（手に手つないで）

中締めのご挨拶　　　木下　正明パスト会長
　皆さん、こんば
んは。本日も濱口
委員長をはじめ、
親睦委員会の皆さ
んのホントにこだ
わりのある例会に
なったと思います。
　新たに４名に入っていただきまして、本当に心強い
限りです。年齢も僕よりも一回り以上若くて本当にあ
りがたいと思います。今日の楽しい雰囲気が伝わった
のではと思い、うちのクラブの良さかなと思います。
　濱口委員長から「節分について説明して下さい」と
いう話でしたが、節分は皆さんが説明されていますの
で、皆さんには豆を配らせていただいております。こ
の豆は「魔を滅する」で「まめ」ということで、日本
は言霊の国なので豆をまいて鬼を・邪気を祓います。
あと、豆は煎ってあります。豆にはかわいそうですが
殺してしまって、芽が出なくしています。芽が出るの
は魔の目が出るということなので、それを防ぐために
煎っています。それはどういうことかと言うと、家に
持って帰ってそのまま食べられます。後期高齢者の方
は歯が折れるかもしれないので、うるかしてサラダみ
たいにして食べていただいても結構です。
　豆から発想を飛ばして、量子です、原子をすごく細
かくしていったら量子になります。そのほとんどは日
本人が発見して、ノーベル賞を次から次にとっている
のです。皆さんにお配りした豆を量子だとすると、原
子の大きさは地球の大きさと同じくらいになります。
皆さんの体には穴がたくさんあって、量子が突き抜け
ています。今も私を突き抜けていますし、後藤会長も
突き抜けて、僕よりも半分くらい少ない気がしますが。
　そのように量子はすごく小さくて突き抜けますが、
もうひとつの特徴は、速度が光の無限大倍の速さで移
動ができます。そうすると「１万光年離れた所の宇宙
人が地球に来るのに１万年かかるから無理だ」と言い
ますが、量子だったら瞬間で来られますので、量子を
使って移動すれば、もしかしたら宇宙人がすぐ来られ
るかも。
　あと、量子はお願いすると曲がるのです。説明する
とあれですが「曲がって」と言うと、ちゃんと曲がっ
てくれるのです。なので、神様にお願いして実現する
のは、もしかすると量子が聞いてくれているのかも。
そういうことがあります。
　当社では、旧暦の新年ということで、必ず今年はど

んな年かの占いを年末に発表させていただいておりま
す。今年は 3000 年に一度の節目の年なのです。いま
皇紀 2684 年なのですけど、3000 年ごとに世の中が
ガラッと変わって来ています。日本は 1万 8000 年
とか、３万年位前から縄文時代があって、3000 年ご
とに世の中が変わってきているのです。今年が最後の
年になりますので、とても災害の多い年になるので、
１月１日に起きた地震などは気の毒なのですけれど、
そういうことが多い年回りなので皆さん、お気をつけ
いただければと思います。あとひとつ、だめな制度と
かがガラッと崩れて変わる年回りになります。
　悪い話をたくさんしていますけど、そうではなく、
来年からすごくいい時代になります。その準備で悪い
物、〇〇族とか、日本の近くにある所とか、無理やり
何かをやっている所とかがガラッと崩れたりするよう
な時期になります。
　皆さんは釧路の中で立派に会社を経営されて釧路の
地域に貢献されておりますので、来年からとてもいい
「こころの時代」になると言われております。みんな
で仲良く、地域とか日本とか世界とか、宇宙を良くす
るように、これはお願いするだけで量子が聞いてくれ
ますので、宇宙まで行って何かをしようとしなくても
いいので、お願いだけをしていただければいい世の中
に変わって行きますので、少し頭に置いていただける
と、今年が世の中の節目の年になった中でわれわれが
生きている実感を得られるのではないかと思うところ
です。
　それでは、釧路ロータリークラブの皆さんが量子さ
んにお願いをして世界・宇宙・世の中を良くしてくだ
さるように祈念しまして、一発で締めたいと思います。

会長の時間



 

　　　　　　　　　　後藤　公貴会長
　さて、本日４名の
新入会員の皆さんが
ご入会されて、新し
い方との出会い、ふ
れあいが生まれるの
はワクワクするなと
思いまして、朝から

少しテンションが高めで好きな音楽を聴きながらこの
会場に向かってきました。
　私はこの釧路ロータリークラブが大好きです。12
年目を迎えますが、本当に諸先輩から可愛がっていた
だいておりますし、いろいろなことを教えていただい
ております。また、楽しくお酒を酌み交わさせていた
だいております。ロータリークラブの醍醐味はこの親
睦と交流にあると心から思うのです。ぜひ、皆さま方
にはその機会を逃さずに全てを吸収して、素晴らしい
ロータリアンになれとは言いませんが、いい仲間とし
て友好を深めて行きたいと思っております。
　本日は夜間例会で、長々と話す気はありません。本
日は『節分にちなんで』ということで、
一般的に節分は邪気を祓い、無病息災を願う行事と言
われております。２月の寒さ厳しい季節になっており
ます。本日の例会を機に、元気にパワーを養っていた
だいて、明日からのお仕事、そしてそれぞれの活動に
邁進をしていただければと思います。

　そして、次年度の活動もどんどん本格化をしていま
す。新入会員の皆さんはもちろん、次年度の理事者の
皆さま、そしてこれから役を受けられる皆さまも、髙
橋エレクトをはじめとして、全ての事業に出るんだ、
全ての例会に参加するんだ、という意気込みで私たち
の背中を押していただいて、私たちの年度に対する決
意と気概を新たにしていただければと思っておりま
す。
　本日は楽しいお酒を一緒に飲ませていただきたいと
思います。本日も一日、どうぞよろしくお願い申し上
げます。　

幹事報告　佐藤　貴之幹事
　皆さま、こんばんは。それでは幹事報告になります。
　今月、２月のロータリーレートは 147 円となって
おります。先月から６円円安が進んでおります。
　鶴見ガバナー事務所よりポール・ハリス・ソサエティ
入会のお願いが来ております。毎年 1,000 ドルで、
ポリオ・プラス・ソサエティとは異なります。という
ことで、強く入会のお願いが来ておりますので、こち
らをホワイトボードに掲示しておきますのでご覧くだ
さい。お願いします。以上です。

新入会員紹介

スポンサー　小野寺　俊君
　皆さん、こんばんは。今日、入会をしていただきま

した残間巌君をご紹
介させていただきま
す。
　残間君は 1972 年
生まれの 51歳。釧
路町にあります株式
会社残間金属工業、

また石狩市にあります共和鉄工株式会社の社長をとも
にされております。釧路と札幌を毎週のように行き来
をして大変多忙な日常を過ごされている方でございま
す。
ご家族は、奥様のあやさんと二人暮らしです。趣味の
ほうは、ゴルフとスキーはともに上級者でして、ゴル
フでは北海道のゴルフ番組にたびたび出演されるほど
の腕前でございます。ゴルフのハンデは 12.9 という
ことです。また、マージャンもされるということです
ので機会がありましたらお声掛けをしていただければ
と思っております。
　現在、サウナストーブを鋭意開発中です。もともと
石炭ストーブが創業のきっかけと伺っておりますの
で、いいストーブができた際には私が作っているサウ
ナ本体とともに、皆さまご注文をいつでも待っており
ますのでよろしくお願いしたいと思います。
　それでは、残間君からご挨拶を申し上げます。

新入会員ご挨拶
株式会社残間金属工業　残間　　巌様

　ただいまご紹介い
ただきました残間巌
と申します。本日よ
り、釧路ロータリー
クラブに入会させて
いただくことになり
ました。今後とも、

皆さま、どうぞよろしくお願いいたします。

新入会員紹介
スポンサー　濱口　憲太君

　皆さん、こんばん
は。私から田向隆之
君のご紹介をさせて
いただきます。田向
君は昭和 55年 4月
10日生まれの 43
歳という若手でござ

います。お勤めは、中鶴野にあります有限会社昌立冷
機サービス、冷凍設備サービスの仕事をされておりま
す。その代表取締役副社長を勤めております。

　ご家族は、奥様とお二人のお子様の４人家族です。
趣味ではゴルフ・マージャンは残念ながらされません
が、多趣味であります。野球、ツーリング。ツーリン
グは自動車・バイクともにされます。あとは動画制作・
編集と登山、と大変多趣味な方であります。
　そして、鳥取中学校２年生の時から釧路鳥取きりん
獅子舞保存会に所属されておりまして、舞い方で鳥取
県鳥取市の官民各位との連絡窓口となって釧路市と鳥
取市の伝統芸能を継ぐ架け橋として現在も、きりん獅
子を舞っている方でございます。非常に真面目で温厚
で、素晴らしい人柄の方です。
　それでは、田向さん、よろしくお願いいたします。

新入会員ご挨拶
有限会社昌立冷機サービス
                          代表取締役副社長田向　隆之様

　ただいまご紹介に
与りました田向隆之
と申します。このた
びの入会に際しまし
てご承認くださいま
してありがとうござ
います。

　ひとつずつ学びながら、歴史と伝統のある会に早く
なじめますように努めて行きたいと思いますので、今
後ともよろしくどうぞお願いいたします。ありがとう
ございました。

スポンサー  市橋多佳丞君
　皆さん、こんばん
は。私からは本日、
入会されます原智則
君のご紹介をさせて
いただきます。
　事業所名は、株式
会社ニッセン産業で
代表取締役をされております。ご自分で起業をされて
現在に至っております。ご本人の誕生日は昭和 50年
の 12月 24日、クリスマスイブに生まれて、現在 48
歳です。
　ゴルフ、マージャンはされますので、ぜひＮＡＹＵ
ＴＡの会にもご参加いただければと思っております。
　市内の某団体で私と同期で卒業させていただいたご
縁がありまして推薦させていただきました。彼自身、
筆舌に尽くしがたいほどの人生を送って来られた方で
すので、ぜひ彼のパーソナリティを知るのは一緒にお
酒を飲んでいただければ、みなさんは大好きになって
いただけると思いますので、皆さん、仲よくしていた
だければと思います。
それでは、原さん、お願いいたします。　

新入会員ご挨拶
株式会社ニッセン産業代表取締役　原　　智則様
　ご承認いただき
ましてありがとう
ございます。ニッ
セン産業代表の原
智則と申します。
今後、皆さまご厚
意にしていただけ
ればありがたいと思います。どうぞよろしくお願いい
たします。

スポンサー　市橋多佳丞君
　日理一哉さんのご
紹介をさせていただ
きます。
　みなさまでご存知
の方も多数いらっ
しゃると思います。
数年前まで大地みら

い信用金庫釧路支店の支店長として当クラブに所属を
されておりましたが、その後、転勤された後に縁があ
りまして現在、株式会社インテリジェンス・モールの
専務取締役として不動産仲介業のお仕事をされており
ます。
ご本人の誕生日は昭和49年２月20日で 49歳となっ
ております。ゴルフはされまして、マージャンのほう
はされません。ぜひ、皆さま、仲よくしていただけれ
ばと思います。
それでは、日理さん、よろしくお願いいたします。

新入会員ご挨拶
株式会社インテリジェンス・モール

　　　　　　　　専
務取締役　日理　一
哉様
　日理一哉と申しま
す。この度は、歴史
と伝統のある釧路
ロータリークラブに

入会させていただきまして誠にありがとうございま
す。
前職の時は 2017 年に入って足かけ３年お世話になっ
て 2019 年の３月に転勤になったわけですが、当時、
横田さんと『ＰＥＴＳ』をやっていたのですがご迷惑
をおかけしてすみませんでした。
またこういう立場で皆さまと活動ができること嬉しく
思っておりますし、スポンサーの後藤会長、市橋さん

には絶対ご迷惑をおかけできないので、そういう十字
架を背負いながら皆さんと楽しく活動できればと思っ
ておりますので、今後ともどうぞよろしくお願いいた
します。ありがとうございます。

歓迎の言葉　　後藤　公貴会長
　歴史と伝統のある、本年 86周年を迎えたこの釧路
ロータリークラブへのご入会をご決断いただきました
ことを心より感謝申し上げますとともに、今後ぜひ、
仲よくやらせていただきたいと思います。
　この４名の皆さんのご入会に際しては、わがクラブ
の楽しさ、雰囲気をしっかり伝えていただき、入会に
ご尽力された皆さまに心より感謝を申し上げます。
　ロータリーは例会をはじめ、様々な交流の機会があ
ります。その交流の機会をできるだけ逃さずに参加・
出席をしていただきますと、北海道を半分に割って右
側がわれわれの第 2500 地区という地区になっていま
すが、その中では 104 名のクラブですから最大のク
ラブとなっております。素晴らしい先輩たちもたくさ
んいます。せっかく入ったのですから、大きく見聞を
拡げるようこのクラブをご活用いただきたいと思いま
す。
　皆さまの所属委員会は、４名の皆さま全てがクラブ
会報・雑誌委員会に配属をさせていただきます。その
委員会を統括しておりますのが横田理事ですので、何
かありましたら彼を頼ってください。
　本日は夜間の例会で、お酒をたしなむのでぜひ楽し
い雰囲気でわがクラブの空気を存分に楽しんでくださ
い。本日、どうぞよろしくお願いいたします。

親睦活動委員会　濱口　憲太委員長　
皆さん、こんばんは。先週末に病院に行ったら、よい
やく主治医から「首は治っているよ。もう、ゴルフし
ていいよ」と言われました親睦活動委員会委員長の濱
口です。今日はよろしくお願いいたします。
これより本日のプログラム『節分にちなんで』を開催
させていただきます。
まず、開会のごあいさつをクラブ運営委員会・得地委
員長、よろしくお願いいたします。

開会のご挨拶
クラブ運営委員会　得地　　哉委員長
　皆さま、こんばん
は。今日の開会 10
分前に、ＳＡＡと副
ＳＡＡがいらっしゃ
らないということ
で、急遽、濱口委員

長に呼ばれてタスキを付けることになって、まさかこ
ういう状態でご挨拶することになるとは思っていませ
んでした。しかも、５分前に親睦の皆さんに入ってい
ただいて、新入会員の方と委員長はどこにもいなかっ
たのです。幹事に「会場は３階」と聞いて、３階に行っ
たら誰もいない。どうしようと思っていたら控室から
うっすらと声が漏れてきました。「あと２分ですから
急いでください」と言って連れてきました。
そんなバタバタの中で、私、たっぷり鬼を祓っていた
だきたいと思います。
ところで、濱口委員長、私がいつもこの時間をいただ
けるのは、彼が最初に話をして、その後の司会の本番
に入るまでのインターバルタイムという感じでやって
いるように最近ちょっと感じていました。
ともかく節分は明後日、その後、立春を迎えます。先
ほど後藤会長もおっしゃっていましたけど、これから
10日間くらいがすごく寒いのです。皆さん、お体に
気を付けて、今日はたくさん飲んで、栄養を付けて寒
さを乗り切っていただきたいと思います。
本日一日、よろしくお願いいたします。ありがとうご
ざいます。

親睦活動委員会　濱口　憲太委員長
　得地大委員長、ありがとうございました。決してそ
のような意図はございません。ありがとうございまし
た。
　節分、それは旧暦の立春が新年であったため、その
前の日に邪気を祓う目的で始まったのが由来とされて
いるようです。
　後藤丸の航海も折り返しに入りましたこの２月。年
の変わり目に邪気を祓い、釧路クラブの皆さんの無病
息災を願いまして、これより「豆まき」を行います。
後藤会長、樋口副会長、佐藤幹事にはご降壇をお願い
いたします。
　
　（豆まき　「鬼は外、福は内」）

　鬼は退場、邪気退散ということで、釧路クラブに無
病息災、大いに福がもたされます。三役の皆さま、会
員の皆さま、ご協力ありがとうございました。

祝杯のご発声
滝越　康雄直前会長

　こんばんは。ご指
名ですので、私なり
の乾杯の音頭をとら
せていただきます。
　今日、ご入会なさ
れた４名の新入会員
の皆様、今後のご活

躍をご期待申しあげます。
　そして、１月に逝去された故釧路ロータリークラブ
会員・泉敬君に対して、泉さんの御霊に対しては皆さ
まの個々の心の中で献杯をお願いいたします。
　私は年末年始をほとんど家から出なかったので、居
間でパソコンを見て、テレビを見ていました。いろい
ろな事件が続いていましたので、情報過多になってし
まいました。
私は本が好きなので、書棚にあって読んでいなかった
１冊を取り上げたのです。題名が『世界で一番危険な
男』。サブタイトルは、「アメリカは大丈夫か」。著者
がメアリートランプ。トランプ前大統領の親戚筋で、
暴露本なのです。その本を見たら、とても具合が悪く
なるくらい正しくない人でしたね。これを見て、よそ
の国よりも、日本は大丈夫か、世界は大丈夫かと。ご
らんのとおりの状況です。
　こんな不安感の中で、私たちはどうするかというと、
今日のテーブルに乗っている恵方巻を１個や２個では
足りないので、４個くらいかぶりついてどうするか。
まずは身近なところから祈願して行く。まずは家庭平
和、家内安全、家族を大事にする、を祈念して固める。
次に、商売をしっかりしないといけないので、会社に
儲けさせるため、これを祈りながら固める。三番目に、
ロータリーを固める。最後に、街を固める。そのよう
に近い所から固めて行く時代かな。上が何をやろうと、
まずは身近から幸福にならなければいけないので、そ
ういう意味で今日は身近なところの乾杯をしたいと思
います。
　今年一年、皆さまの家族、会社、釧路ロータリーク
ラブが無事であること、また、運気が上向くように祈っ
て、乾杯。

（乾杯）

親睦活動委員会　濱口　憲太委員長
　滝越直前会長、ありがとうございました。
　今日は、各テーブルに福を巻き込む田中弘明君の『八
喜寿司』より美味しい恵方巻をご準備しております。
令和６年の恵方は、こちら、「東北東やや東」となっ
ています。こちらに紙を貼っていますので、歓談中に
恵方を向いて願い事をしながら黙々と恵方巻にかぶり
ついていただければと思います。
　同じく、各テーブルに鳥取神社様謹製の『福まめ』
をご用意しております。ぜひともお持ちください。
　さらには、新年交礼会でもご用意しましたが、テー
ブル間の交流を図るための丸椅子を各テーブルに置い
ております。ぜひご活用いただきたいと思います。
　それではご歓談ください。

（歓談中）

（ゲーム）

（手に手つないで）

中締めのご挨拶　　　木下　正明パスト会長
　皆さん、こんば
んは。本日も濱口
委員長をはじめ、
親睦委員会の皆さ
んのホントにこだ
わりのある例会に
なったと思います。
　新たに４名に入っていただきまして、本当に心強い
限りです。年齢も僕よりも一回り以上若くて本当にあ
りがたいと思います。今日の楽しい雰囲気が伝わった
のではと思い、うちのクラブの良さかなと思います。
　濱口委員長から「節分について説明して下さい」と
いう話でしたが、節分は皆さんが説明されていますの
で、皆さんには豆を配らせていただいております。こ
の豆は「魔を滅する」で「まめ」ということで、日本
は言霊の国なので豆をまいて鬼を・邪気を祓います。
あと、豆は煎ってあります。豆にはかわいそうですが
殺してしまって、芽が出なくしています。芽が出るの
は魔の目が出るということなので、それを防ぐために
煎っています。それはどういうことかと言うと、家に
持って帰ってそのまま食べられます。後期高齢者の方
は歯が折れるかもしれないので、うるかしてサラダみ
たいにして食べていただいても結構です。
　豆から発想を飛ばして、量子です、原子をすごく細
かくしていったら量子になります。そのほとんどは日
本人が発見して、ノーベル賞を次から次にとっている
のです。皆さんにお配りした豆を量子だとすると、原
子の大きさは地球の大きさと同じくらいになります。
皆さんの体には穴がたくさんあって、量子が突き抜け
ています。今も私を突き抜けていますし、後藤会長も
突き抜けて、僕よりも半分くらい少ない気がしますが。
　そのように量子はすごく小さくて突き抜けますが、
もうひとつの特徴は、速度が光の無限大倍の速さで移
動ができます。そうすると「１万光年離れた所の宇宙
人が地球に来るのに１万年かかるから無理だ」と言い
ますが、量子だったら瞬間で来られますので、量子を
使って移動すれば、もしかしたら宇宙人がすぐ来られ
るかも。
　あと、量子はお願いすると曲がるのです。説明する
とあれですが「曲がって」と言うと、ちゃんと曲がっ
てくれるのです。なので、神様にお願いして実現する
のは、もしかすると量子が聞いてくれているのかも。
そういうことがあります。
　当社では、旧暦の新年ということで、必ず今年はど

んな年かの占いを年末に発表させていただいておりま
す。今年は 3000 年に一度の節目の年なのです。いま
皇紀 2684 年なのですけど、3000 年ごとに世の中が
ガラッと変わって来ています。日本は 1万 8000 年
とか、３万年位前から縄文時代があって、3000 年ご
とに世の中が変わってきているのです。今年が最後の
年になりますので、とても災害の多い年になるので、
１月１日に起きた地震などは気の毒なのですけれど、
そういうことが多い年回りなので皆さん、お気をつけ
いただければと思います。あとひとつ、だめな制度と
かがガラッと崩れて変わる年回りになります。
　悪い話をたくさんしていますけど、そうではなく、
来年からすごくいい時代になります。その準備で悪い
物、〇〇族とか、日本の近くにある所とか、無理やり
何かをやっている所とかがガラッと崩れたりするよう
な時期になります。
　皆さんは釧路の中で立派に会社を経営されて釧路の
地域に貢献されておりますので、来年からとてもいい
「こころの時代」になると言われております。みんな
で仲良く、地域とか日本とか世界とか、宇宙を良くす
るように、これはお願いするだけで量子が聞いてくれ
ますので、宇宙まで行って何かをしようとしなくても
いいので、お願いだけをしていただければいい世の中
に変わって行きますので、少し頭に置いていただける
と、今年が世の中の節目の年になった中でわれわれが
生きている実感を得られるのではないかと思うところ
です。
　それでは、釧路ロータリークラブの皆さんが量子さ
んにお願いをして世界・宇宙・世の中を良くしてくだ
さるように祈念しまして、一発で締めたいと思います。



 

■ 本日のプログラム ■
節分にちなんで

　　　　　　　　　　後藤　公貴会長
　さて、本日４名の
新入会員の皆さんが
ご入会されて、新し
い方との出会い、ふ
れあいが生まれるの
はワクワクするなと
思いまして、朝から

少しテンションが高めで好きな音楽を聴きながらこの
会場に向かってきました。
　私はこの釧路ロータリークラブが大好きです。12
年目を迎えますが、本当に諸先輩から可愛がっていた
だいておりますし、いろいろなことを教えていただい
ております。また、楽しくお酒を酌み交わさせていた
だいております。ロータリークラブの醍醐味はこの親
睦と交流にあると心から思うのです。ぜひ、皆さま方
にはその機会を逃さずに全てを吸収して、素晴らしい
ロータリアンになれとは言いませんが、いい仲間とし
て友好を深めて行きたいと思っております。
　本日は夜間例会で、長々と話す気はありません。本
日は『節分にちなんで』ということで、
一般的に節分は邪気を祓い、無病息災を願う行事と言
われております。２月の寒さ厳しい季節になっており
ます。本日の例会を機に、元気にパワーを養っていた
だいて、明日からのお仕事、そしてそれぞれの活動に
邁進をしていただければと思います。

　そして、次年度の活動もどんどん本格化をしていま
す。新入会員の皆さんはもちろん、次年度の理事者の
皆さま、そしてこれから役を受けられる皆さまも、髙
橋エレクトをはじめとして、全ての事業に出るんだ、
全ての例会に参加するんだ、という意気込みで私たち
の背中を押していただいて、私たちの年度に対する決
意と気概を新たにしていただければと思っておりま
す。
　本日は楽しいお酒を一緒に飲ませていただきたいと
思います。本日も一日、どうぞよろしくお願い申し上
げます。　

幹事報告　佐藤　貴之幹事
　皆さま、こんばんは。それでは幹事報告になります。
　今月、２月のロータリーレートは 147 円となって
おります。先月から６円円安が進んでおります。
　鶴見ガバナー事務所よりポール・ハリス・ソサエティ
入会のお願いが来ております。毎年 1,000 ドルで、
ポリオ・プラス・ソサエティとは異なります。という
ことで、強く入会のお願いが来ておりますので、こち
らをホワイトボードに掲示しておきますのでご覧くだ
さい。お願いします。以上です。

新入会員紹介

スポンサー　小野寺　俊君
　皆さん、こんばんは。今日、入会をしていただきま

した残間巌君をご紹
介させていただきま
す。
　残間君は 1972 年
生まれの 51歳。釧
路町にあります株式
会社残間金属工業、

また石狩市にあります共和鉄工株式会社の社長をとも
にされております。釧路と札幌を毎週のように行き来
をして大変多忙な日常を過ごされている方でございま
す。
ご家族は、奥様のあやさんと二人暮らしです。趣味の
ほうは、ゴルフとスキーはともに上級者でして、ゴル
フでは北海道のゴルフ番組にたびたび出演されるほど
の腕前でございます。ゴルフのハンデは 12.9 という
ことです。また、マージャンもされるということです
ので機会がありましたらお声掛けをしていただければ
と思っております。
　現在、サウナストーブを鋭意開発中です。もともと
石炭ストーブが創業のきっかけと伺っておりますの
で、いいストーブができた際には私が作っているサウ
ナ本体とともに、皆さまご注文をいつでも待っており
ますのでよろしくお願いしたいと思います。
　それでは、残間君からご挨拶を申し上げます。

新入会員ご挨拶
株式会社残間金属工業　残間　　巌様

　ただいまご紹介い
ただきました残間巌
と申します。本日よ
り、釧路ロータリー
クラブに入会させて
いただくことになり
ました。今後とも、

皆さま、どうぞよろしくお願いいたします。

新入会員紹介
スポンサー　濱口　憲太君

　皆さん、こんばん
は。私から田向隆之
君のご紹介をさせて
いただきます。田向
君は昭和 55年 4月
10日生まれの 43
歳という若手でござ

います。お勤めは、中鶴野にあります有限会社昌立冷
機サービス、冷凍設備サービスの仕事をされておりま
す。その代表取締役副社長を勤めております。

　ご家族は、奥様とお二人のお子様の４人家族です。
趣味ではゴルフ・マージャンは残念ながらされません
が、多趣味であります。野球、ツーリング。ツーリン
グは自動車・バイクともにされます。あとは動画制作・
編集と登山、と大変多趣味な方であります。
　そして、鳥取中学校２年生の時から釧路鳥取きりん
獅子舞保存会に所属されておりまして、舞い方で鳥取
県鳥取市の官民各位との連絡窓口となって釧路市と鳥
取市の伝統芸能を継ぐ架け橋として現在も、きりん獅
子を舞っている方でございます。非常に真面目で温厚
で、素晴らしい人柄の方です。
　それでは、田向さん、よろしくお願いいたします。

新入会員ご挨拶
有限会社昌立冷機サービス
                          代表取締役副社長田向　隆之様

　ただいまご紹介に
与りました田向隆之
と申します。このた
びの入会に際しまし
てご承認くださいま
してありがとうござ
います。

　ひとつずつ学びながら、歴史と伝統のある会に早く
なじめますように努めて行きたいと思いますので、今
後ともよろしくどうぞお願いいたします。ありがとう
ございました。

スポンサー  市橋多佳丞君
　皆さん、こんばん
は。私からは本日、
入会されます原智則
君のご紹介をさせて
いただきます。
　事業所名は、株式
会社ニッセン産業で
代表取締役をされております。ご自分で起業をされて
現在に至っております。ご本人の誕生日は昭和 50年
の 12月 24日、クリスマスイブに生まれて、現在 48
歳です。
　ゴルフ、マージャンはされますので、ぜひＮＡＹＵ
ＴＡの会にもご参加いただければと思っております。
　市内の某団体で私と同期で卒業させていただいたご
縁がありまして推薦させていただきました。彼自身、
筆舌に尽くしがたいほどの人生を送って来られた方で
すので、ぜひ彼のパーソナリティを知るのは一緒にお
酒を飲んでいただければ、みなさんは大好きになって
いただけると思いますので、皆さん、仲よくしていた
だければと思います。
それでは、原さん、お願いいたします。　

新入会員ご挨拶
株式会社ニッセン産業代表取締役　原　　智則様
　ご承認いただき
ましてありがとう
ございます。ニッ
セン産業代表の原
智則と申します。
今後、皆さまご厚
意にしていただけ
ればありがたいと思います。どうぞよろしくお願いい
たします。

スポンサー　市橋多佳丞君
　日理一哉さんのご
紹介をさせていただ
きます。
　みなさまでご存知
の方も多数いらっ
しゃると思います。
数年前まで大地みら

い信用金庫釧路支店の支店長として当クラブに所属を
されておりましたが、その後、転勤された後に縁があ
りまして現在、株式会社インテリジェンス・モールの
専務取締役として不動産仲介業のお仕事をされており
ます。
ご本人の誕生日は昭和49年２月20日で 49歳となっ
ております。ゴルフはされまして、マージャンのほう
はされません。ぜひ、皆さま、仲よくしていただけれ
ばと思います。
それでは、日理さん、よろしくお願いいたします。

新入会員ご挨拶
株式会社インテリジェンス・モール

　　　　　　　　専
務取締役　日理　一
哉様
　日理一哉と申しま
す。この度は、歴史
と伝統のある釧路
ロータリークラブに

入会させていただきまして誠にありがとうございま
す。
前職の時は 2017 年に入って足かけ３年お世話になっ
て 2019 年の３月に転勤になったわけですが、当時、
横田さんと『ＰＥＴＳ』をやっていたのですがご迷惑
をおかけしてすみませんでした。
またこういう立場で皆さまと活動ができること嬉しく
思っておりますし、スポンサーの後藤会長、市橋さん

には絶対ご迷惑をおかけできないので、そういう十字
架を背負いながら皆さんと楽しく活動できればと思っ
ておりますので、今後ともどうぞよろしくお願いいた
します。ありがとうございます。

歓迎の言葉　　後藤　公貴会長
　歴史と伝統のある、本年 86周年を迎えたこの釧路
ロータリークラブへのご入会をご決断いただきました
ことを心より感謝申し上げますとともに、今後ぜひ、
仲よくやらせていただきたいと思います。
　この４名の皆さんのご入会に際しては、わがクラブ
の楽しさ、雰囲気をしっかり伝えていただき、入会に
ご尽力された皆さまに心より感謝を申し上げます。
　ロータリーは例会をはじめ、様々な交流の機会があ
ります。その交流の機会をできるだけ逃さずに参加・
出席をしていただきますと、北海道を半分に割って右
側がわれわれの第 2500 地区という地区になっていま
すが、その中では 104 名のクラブですから最大のク
ラブとなっております。素晴らしい先輩たちもたくさ
んいます。せっかく入ったのですから、大きく見聞を
拡げるようこのクラブをご活用いただきたいと思いま
す。
　皆さまの所属委員会は、４名の皆さま全てがクラブ
会報・雑誌委員会に配属をさせていただきます。その
委員会を統括しておりますのが横田理事ですので、何
かありましたら彼を頼ってください。
　本日は夜間の例会で、お酒をたしなむのでぜひ楽し
い雰囲気でわがクラブの空気を存分に楽しんでくださ
い。本日、どうぞよろしくお願いいたします。

親睦活動委員会　濱口　憲太委員長　
皆さん、こんばんは。先週末に病院に行ったら、よい
やく主治医から「首は治っているよ。もう、ゴルフし
ていいよ」と言われました親睦活動委員会委員長の濱
口です。今日はよろしくお願いいたします。
これより本日のプログラム『節分にちなんで』を開催
させていただきます。
まず、開会のごあいさつをクラブ運営委員会・得地委
員長、よろしくお願いいたします。

開会のご挨拶
クラブ運営委員会　得地　　哉委員長
　皆さま、こんばん
は。今日の開会 10
分前に、ＳＡＡと副
ＳＡＡがいらっしゃ
らないということ
で、急遽、濱口委員

長に呼ばれてタスキを付けることになって、まさかこ
ういう状態でご挨拶することになるとは思っていませ
んでした。しかも、５分前に親睦の皆さんに入ってい
ただいて、新入会員の方と委員長はどこにもいなかっ
たのです。幹事に「会場は３階」と聞いて、３階に行っ
たら誰もいない。どうしようと思っていたら控室から
うっすらと声が漏れてきました。「あと２分ですから
急いでください」と言って連れてきました。
そんなバタバタの中で、私、たっぷり鬼を祓っていた
だきたいと思います。
ところで、濱口委員長、私がいつもこの時間をいただ
けるのは、彼が最初に話をして、その後の司会の本番
に入るまでのインターバルタイムという感じでやって
いるように最近ちょっと感じていました。
ともかく節分は明後日、その後、立春を迎えます。先
ほど後藤会長もおっしゃっていましたけど、これから
10日間くらいがすごく寒いのです。皆さん、お体に
気を付けて、今日はたくさん飲んで、栄養を付けて寒
さを乗り切っていただきたいと思います。
本日一日、よろしくお願いいたします。ありがとうご
ざいます。

親睦活動委員会　濱口　憲太委員長
　得地大委員長、ありがとうございました。決してそ
のような意図はございません。ありがとうございまし
た。
　節分、それは旧暦の立春が新年であったため、その
前の日に邪気を祓う目的で始まったのが由来とされて
いるようです。
　後藤丸の航海も折り返しに入りましたこの２月。年
の変わり目に邪気を祓い、釧路クラブの皆さんの無病
息災を願いまして、これより「豆まき」を行います。
後藤会長、樋口副会長、佐藤幹事にはご降壇をお願い
いたします。
　
　（豆まき　「鬼は外、福は内」）

　鬼は退場、邪気退散ということで、釧路クラブに無
病息災、大いに福がもたされます。三役の皆さま、会
員の皆さま、ご協力ありがとうございました。

祝杯のご発声
滝越　康雄直前会長

　こんばんは。ご指
名ですので、私なり
の乾杯の音頭をとら
せていただきます。
　今日、ご入会なさ
れた４名の新入会員
の皆様、今後のご活

躍をご期待申しあげます。
　そして、１月に逝去された故釧路ロータリークラブ
会員・泉敬君に対して、泉さんの御霊に対しては皆さ
まの個々の心の中で献杯をお願いいたします。
　私は年末年始をほとんど家から出なかったので、居
間でパソコンを見て、テレビを見ていました。いろい
ろな事件が続いていましたので、情報過多になってし
まいました。
私は本が好きなので、書棚にあって読んでいなかった
１冊を取り上げたのです。題名が『世界で一番危険な
男』。サブタイトルは、「アメリカは大丈夫か」。著者
がメアリートランプ。トランプ前大統領の親戚筋で、
暴露本なのです。その本を見たら、とても具合が悪く
なるくらい正しくない人でしたね。これを見て、よそ
の国よりも、日本は大丈夫か、世界は大丈夫かと。ご
らんのとおりの状況です。
　こんな不安感の中で、私たちはどうするかというと、
今日のテーブルに乗っている恵方巻を１個や２個では
足りないので、４個くらいかぶりついてどうするか。
まずは身近なところから祈願して行く。まずは家庭平
和、家内安全、家族を大事にする、を祈念して固める。
次に、商売をしっかりしないといけないので、会社に
儲けさせるため、これを祈りながら固める。三番目に、
ロータリーを固める。最後に、街を固める。そのよう
に近い所から固めて行く時代かな。上が何をやろうと、
まずは身近から幸福にならなければいけないので、そ
ういう意味で今日は身近なところの乾杯をしたいと思
います。
　今年一年、皆さまの家族、会社、釧路ロータリーク
ラブが無事であること、また、運気が上向くように祈っ
て、乾杯。

（乾杯）

親睦活動委員会　濱口　憲太委員長
　滝越直前会長、ありがとうございました。
　今日は、各テーブルに福を巻き込む田中弘明君の『八
喜寿司』より美味しい恵方巻をご準備しております。
令和６年の恵方は、こちら、「東北東やや東」となっ
ています。こちらに紙を貼っていますので、歓談中に
恵方を向いて願い事をしながら黙々と恵方巻にかぶり
ついていただければと思います。
　同じく、各テーブルに鳥取神社様謹製の『福まめ』
をご用意しております。ぜひともお持ちください。
　さらには、新年交礼会でもご用意しましたが、テー
ブル間の交流を図るための丸椅子を各テーブルに置い
ております。ぜひご活用いただきたいと思います。
　それではご歓談ください。

（歓談中）

（ゲーム）

（手に手つないで）

中締めのご挨拶　　　木下　正明パスト会長
　皆さん、こんば
んは。本日も濱口
委員長をはじめ、
親睦委員会の皆さ
んのホントにこだ
わりのある例会に
なったと思います。
　新たに４名に入っていただきまして、本当に心強い
限りです。年齢も僕よりも一回り以上若くて本当にあ
りがたいと思います。今日の楽しい雰囲気が伝わった
のではと思い、うちのクラブの良さかなと思います。
　濱口委員長から「節分について説明して下さい」と
いう話でしたが、節分は皆さんが説明されていますの
で、皆さんには豆を配らせていただいております。こ
の豆は「魔を滅する」で「まめ」ということで、日本
は言霊の国なので豆をまいて鬼を・邪気を祓います。
あと、豆は煎ってあります。豆にはかわいそうですが
殺してしまって、芽が出なくしています。芽が出るの
は魔の目が出るということなので、それを防ぐために
煎っています。それはどういうことかと言うと、家に
持って帰ってそのまま食べられます。後期高齢者の方
は歯が折れるかもしれないので、うるかしてサラダみ
たいにして食べていただいても結構です。
　豆から発想を飛ばして、量子です、原子をすごく細
かくしていったら量子になります。そのほとんどは日
本人が発見して、ノーベル賞を次から次にとっている
のです。皆さんにお配りした豆を量子だとすると、原
子の大きさは地球の大きさと同じくらいになります。
皆さんの体には穴がたくさんあって、量子が突き抜け
ています。今も私を突き抜けていますし、後藤会長も
突き抜けて、僕よりも半分くらい少ない気がしますが。
　そのように量子はすごく小さくて突き抜けますが、
もうひとつの特徴は、速度が光の無限大倍の速さで移
動ができます。そうすると「１万光年離れた所の宇宙
人が地球に来るのに１万年かかるから無理だ」と言い
ますが、量子だったら瞬間で来られますので、量子を
使って移動すれば、もしかしたら宇宙人がすぐ来られ
るかも。
　あと、量子はお願いすると曲がるのです。説明する
とあれですが「曲がって」と言うと、ちゃんと曲がっ
てくれるのです。なので、神様にお願いして実現する
のは、もしかすると量子が聞いてくれているのかも。
そういうことがあります。
　当社では、旧暦の新年ということで、必ず今年はど

んな年かの占いを年末に発表させていただいておりま
す。今年は 3000 年に一度の節目の年なのです。いま
皇紀 2684 年なのですけど、3000 年ごとに世の中が
ガラッと変わって来ています。日本は 1万 8000 年
とか、３万年位前から縄文時代があって、3000 年ご
とに世の中が変わってきているのです。今年が最後の
年になりますので、とても災害の多い年になるので、
１月１日に起きた地震などは気の毒なのですけれど、
そういうことが多い年回りなので皆さん、お気をつけ
いただければと思います。あとひとつ、だめな制度と
かがガラッと崩れて変わる年回りになります。
　悪い話をたくさんしていますけど、そうではなく、
来年からすごくいい時代になります。その準備で悪い
物、〇〇族とか、日本の近くにある所とか、無理やり
何かをやっている所とかがガラッと崩れたりするよう
な時期になります。
　皆さんは釧路の中で立派に会社を経営されて釧路の
地域に貢献されておりますので、来年からとてもいい
「こころの時代」になると言われております。みんな
で仲良く、地域とか日本とか世界とか、宇宙を良くす
るように、これはお願いするだけで量子が聞いてくれ
ますので、宇宙まで行って何かをしようとしなくても
いいので、お願いだけをしていただければいい世の中
に変わって行きますので、少し頭に置いていただける
と、今年が世の中の節目の年になった中でわれわれが
生きている実感を得られるのではないかと思うところ
です。
　それでは、釧路ロータリークラブの皆さんが量子さ
んにお願いをして世界・宇宙・世の中を良くしてくだ
さるように祈念しまして、一発で締めたいと思います。



 

　　　　　　　　　　後藤　公貴会長
　さて、本日４名の
新入会員の皆さんが
ご入会されて、新し
い方との出会い、ふ
れあいが生まれるの
はワクワクするなと
思いまして、朝から

少しテンションが高めで好きな音楽を聴きながらこの
会場に向かってきました。
　私はこの釧路ロータリークラブが大好きです。12
年目を迎えますが、本当に諸先輩から可愛がっていた
だいておりますし、いろいろなことを教えていただい
ております。また、楽しくお酒を酌み交わさせていた
だいております。ロータリークラブの醍醐味はこの親
睦と交流にあると心から思うのです。ぜひ、皆さま方
にはその機会を逃さずに全てを吸収して、素晴らしい
ロータリアンになれとは言いませんが、いい仲間とし
て友好を深めて行きたいと思っております。
　本日は夜間例会で、長々と話す気はありません。本
日は『節分にちなんで』ということで、
一般的に節分は邪気を祓い、無病息災を願う行事と言
われております。２月の寒さ厳しい季節になっており
ます。本日の例会を機に、元気にパワーを養っていた
だいて、明日からのお仕事、そしてそれぞれの活動に
邁進をしていただければと思います。

　そして、次年度の活動もどんどん本格化をしていま
す。新入会員の皆さんはもちろん、次年度の理事者の
皆さま、そしてこれから役を受けられる皆さまも、髙
橋エレクトをはじめとして、全ての事業に出るんだ、
全ての例会に参加するんだ、という意気込みで私たち
の背中を押していただいて、私たちの年度に対する決
意と気概を新たにしていただければと思っておりま
す。
　本日は楽しいお酒を一緒に飲ませていただきたいと
思います。本日も一日、どうぞよろしくお願い申し上
げます。　

幹事報告　佐藤　貴之幹事
　皆さま、こんばんは。それでは幹事報告になります。
　今月、２月のロータリーレートは 147 円となって
おります。先月から６円円安が進んでおります。
　鶴見ガバナー事務所よりポール・ハリス・ソサエティ
入会のお願いが来ております。毎年 1,000 ドルで、
ポリオ・プラス・ソサエティとは異なります。という
ことで、強く入会のお願いが来ておりますので、こち
らをホワイトボードに掲示しておきますのでご覧くだ
さい。お願いします。以上です。

新入会員紹介

スポンサー　小野寺　俊君
　皆さん、こんばんは。今日、入会をしていただきま

した残間巌君をご紹
介させていただきま
す。
　残間君は 1972 年
生まれの 51歳。釧
路町にあります株式
会社残間金属工業、

また石狩市にあります共和鉄工株式会社の社長をとも
にされております。釧路と札幌を毎週のように行き来
をして大変多忙な日常を過ごされている方でございま
す。
ご家族は、奥様のあやさんと二人暮らしです。趣味の
ほうは、ゴルフとスキーはともに上級者でして、ゴル
フでは北海道のゴルフ番組にたびたび出演されるほど
の腕前でございます。ゴルフのハンデは 12.9 という
ことです。また、マージャンもされるということです
ので機会がありましたらお声掛けをしていただければ
と思っております。
　現在、サウナストーブを鋭意開発中です。もともと
石炭ストーブが創業のきっかけと伺っておりますの
で、いいストーブができた際には私が作っているサウ
ナ本体とともに、皆さまご注文をいつでも待っており
ますのでよろしくお願いしたいと思います。
　それでは、残間君からご挨拶を申し上げます。

新入会員ご挨拶
株式会社残間金属工業　残間　　巌様

　ただいまご紹介い
ただきました残間巌
と申します。本日よ
り、釧路ロータリー
クラブに入会させて
いただくことになり
ました。今後とも、

皆さま、どうぞよろしくお願いいたします。

新入会員紹介
スポンサー　濱口　憲太君

　皆さん、こんばん
は。私から田向隆之
君のご紹介をさせて
いただきます。田向
君は昭和 55年 4月
10日生まれの 43
歳という若手でござ

います。お勤めは、中鶴野にあります有限会社昌立冷
機サービス、冷凍設備サービスの仕事をされておりま
す。その代表取締役副社長を勤めております。

　ご家族は、奥様とお二人のお子様の４人家族です。
趣味ではゴルフ・マージャンは残念ながらされません
が、多趣味であります。野球、ツーリング。ツーリン
グは自動車・バイクともにされます。あとは動画制作・
編集と登山、と大変多趣味な方であります。
　そして、鳥取中学校２年生の時から釧路鳥取きりん
獅子舞保存会に所属されておりまして、舞い方で鳥取
県鳥取市の官民各位との連絡窓口となって釧路市と鳥
取市の伝統芸能を継ぐ架け橋として現在も、きりん獅
子を舞っている方でございます。非常に真面目で温厚
で、素晴らしい人柄の方です。
　それでは、田向さん、よろしくお願いいたします。

新入会員ご挨拶
有限会社昌立冷機サービス
                          代表取締役副社長田向　隆之様

　ただいまご紹介に
与りました田向隆之
と申します。このた
びの入会に際しまし
てご承認くださいま
してありがとうござ
います。

　ひとつずつ学びながら、歴史と伝統のある会に早く
なじめますように努めて行きたいと思いますので、今
後ともよろしくどうぞお願いいたします。ありがとう
ございました。

スポンサー  市橋多佳丞君
　皆さん、こんばん
は。私からは本日、
入会されます原智則
君のご紹介をさせて
いただきます。
　事業所名は、株式
会社ニッセン産業で
代表取締役をされております。ご自分で起業をされて
現在に至っております。ご本人の誕生日は昭和 50年
の 12月 24日、クリスマスイブに生まれて、現在 48
歳です。
　ゴルフ、マージャンはされますので、ぜひＮＡＹＵ
ＴＡの会にもご参加いただければと思っております。
　市内の某団体で私と同期で卒業させていただいたご
縁がありまして推薦させていただきました。彼自身、
筆舌に尽くしがたいほどの人生を送って来られた方で
すので、ぜひ彼のパーソナリティを知るのは一緒にお
酒を飲んでいただければ、みなさんは大好きになって
いただけると思いますので、皆さん、仲よくしていた
だければと思います。
それでは、原さん、お願いいたします。　

新入会員ご挨拶
株式会社ニッセン産業代表取締役　原　　智則様
　ご承認いただき
ましてありがとう
ございます。ニッ
セン産業代表の原
智則と申します。
今後、皆さまご厚
意にしていただけ
ればありがたいと思います。どうぞよろしくお願いい
たします。

スポンサー　市橋多佳丞君
　日理一哉さんのご
紹介をさせていただ
きます。
　みなさまでご存知
の方も多数いらっ
しゃると思います。
数年前まで大地みら

い信用金庫釧路支店の支店長として当クラブに所属を
されておりましたが、その後、転勤された後に縁があ
りまして現在、株式会社インテリジェンス・モールの
専務取締役として不動産仲介業のお仕事をされており
ます。
ご本人の誕生日は昭和49年２月20日で 49歳となっ
ております。ゴルフはされまして、マージャンのほう
はされません。ぜひ、皆さま、仲よくしていただけれ
ばと思います。
それでは、日理さん、よろしくお願いいたします。

新入会員ご挨拶
株式会社インテリジェンス・モール

　　　　　　　　専
務取締役　日理　一
哉様
　日理一哉と申しま
す。この度は、歴史
と伝統のある釧路
ロータリークラブに

入会させていただきまして誠にありがとうございま
す。
前職の時は 2017 年に入って足かけ３年お世話になっ
て 2019 年の３月に転勤になったわけですが、当時、
横田さんと『ＰＥＴＳ』をやっていたのですがご迷惑
をおかけしてすみませんでした。
またこういう立場で皆さまと活動ができること嬉しく
思っておりますし、スポンサーの後藤会長、市橋さん

には絶対ご迷惑をおかけできないので、そういう十字
架を背負いながら皆さんと楽しく活動できればと思っ
ておりますので、今後ともどうぞよろしくお願いいた
します。ありがとうございます。

歓迎の言葉　　後藤　公貴会長
　歴史と伝統のある、本年 86周年を迎えたこの釧路
ロータリークラブへのご入会をご決断いただきました
ことを心より感謝申し上げますとともに、今後ぜひ、
仲よくやらせていただきたいと思います。
　この４名の皆さんのご入会に際しては、わがクラブ
の楽しさ、雰囲気をしっかり伝えていただき、入会に
ご尽力された皆さまに心より感謝を申し上げます。
　ロータリーは例会をはじめ、様々な交流の機会があ
ります。その交流の機会をできるだけ逃さずに参加・
出席をしていただきますと、北海道を半分に割って右
側がわれわれの第 2500 地区という地区になっていま
すが、その中では 104 名のクラブですから最大のク
ラブとなっております。素晴らしい先輩たちもたくさ
んいます。せっかく入ったのですから、大きく見聞を
拡げるようこのクラブをご活用いただきたいと思いま
す。
　皆さまの所属委員会は、４名の皆さま全てがクラブ
会報・雑誌委員会に配属をさせていただきます。その
委員会を統括しておりますのが横田理事ですので、何
かありましたら彼を頼ってください。
　本日は夜間の例会で、お酒をたしなむのでぜひ楽し
い雰囲気でわがクラブの空気を存分に楽しんでくださ
い。本日、どうぞよろしくお願いいたします。

親睦活動委員会　濱口　憲太委員長　
皆さん、こんばんは。先週末に病院に行ったら、よい
やく主治医から「首は治っているよ。もう、ゴルフし
ていいよ」と言われました親睦活動委員会委員長の濱
口です。今日はよろしくお願いいたします。
これより本日のプログラム『節分にちなんで』を開催
させていただきます。
まず、開会のごあいさつをクラブ運営委員会・得地委
員長、よろしくお願いいたします。

開会のご挨拶
クラブ運営委員会　得地　　哉委員長
　皆さま、こんばん
は。今日の開会 10
分前に、ＳＡＡと副
ＳＡＡがいらっしゃ
らないということ
で、急遽、濱口委員

長に呼ばれてタスキを付けることになって、まさかこ
ういう状態でご挨拶することになるとは思っていませ
んでした。しかも、５分前に親睦の皆さんに入ってい
ただいて、新入会員の方と委員長はどこにもいなかっ
たのです。幹事に「会場は３階」と聞いて、３階に行っ
たら誰もいない。どうしようと思っていたら控室から
うっすらと声が漏れてきました。「あと２分ですから
急いでください」と言って連れてきました。
そんなバタバタの中で、私、たっぷり鬼を祓っていた
だきたいと思います。
ところで、濱口委員長、私がいつもこの時間をいただ
けるのは、彼が最初に話をして、その後の司会の本番
に入るまでのインターバルタイムという感じでやって
いるように最近ちょっと感じていました。
ともかく節分は明後日、その後、立春を迎えます。先
ほど後藤会長もおっしゃっていましたけど、これから
10日間くらいがすごく寒いのです。皆さん、お体に
気を付けて、今日はたくさん飲んで、栄養を付けて寒
さを乗り切っていただきたいと思います。
本日一日、よろしくお願いいたします。ありがとうご
ざいます。

親睦活動委員会　濱口　憲太委員長
　得地大委員長、ありがとうございました。決してそ
のような意図はございません。ありがとうございまし
た。
　節分、それは旧暦の立春が新年であったため、その
前の日に邪気を祓う目的で始まったのが由来とされて
いるようです。
　後藤丸の航海も折り返しに入りましたこの２月。年
の変わり目に邪気を祓い、釧路クラブの皆さんの無病
息災を願いまして、これより「豆まき」を行います。
後藤会長、樋口副会長、佐藤幹事にはご降壇をお願い
いたします。
　
　（豆まき　「鬼は外、福は内」）

　鬼は退場、邪気退散ということで、釧路クラブに無
病息災、大いに福がもたされます。三役の皆さま、会
員の皆さま、ご協力ありがとうございました。

祝杯のご発声
滝越　康雄直前会長

　こんばんは。ご指
名ですので、私なり
の乾杯の音頭をとら
せていただきます。
　今日、ご入会なさ
れた４名の新入会員
の皆様、今後のご活

躍をご期待申しあげます。
　そして、１月に逝去された故釧路ロータリークラブ
会員・泉敬君に対して、泉さんの御霊に対しては皆さ
まの個々の心の中で献杯をお願いいたします。
　私は年末年始をほとんど家から出なかったので、居
間でパソコンを見て、テレビを見ていました。いろい
ろな事件が続いていましたので、情報過多になってし
まいました。
私は本が好きなので、書棚にあって読んでいなかった
１冊を取り上げたのです。題名が『世界で一番危険な
男』。サブタイトルは、「アメリカは大丈夫か」。著者
がメアリートランプ。トランプ前大統領の親戚筋で、
暴露本なのです。その本を見たら、とても具合が悪く
なるくらい正しくない人でしたね。これを見て、よそ
の国よりも、日本は大丈夫か、世界は大丈夫かと。ご
らんのとおりの状況です。
　こんな不安感の中で、私たちはどうするかというと、
今日のテーブルに乗っている恵方巻を１個や２個では
足りないので、４個くらいかぶりついてどうするか。
まずは身近なところから祈願して行く。まずは家庭平
和、家内安全、家族を大事にする、を祈念して固める。
次に、商売をしっかりしないといけないので、会社に
儲けさせるため、これを祈りながら固める。三番目に、
ロータリーを固める。最後に、街を固める。そのよう
に近い所から固めて行く時代かな。上が何をやろうと、
まずは身近から幸福にならなければいけないので、そ
ういう意味で今日は身近なところの乾杯をしたいと思
います。
　今年一年、皆さまの家族、会社、釧路ロータリーク
ラブが無事であること、また、運気が上向くように祈っ
て、乾杯。

（乾杯）

親睦活動委員会　濱口　憲太委員長
　滝越直前会長、ありがとうございました。
　今日は、各テーブルに福を巻き込む田中弘明君の『八
喜寿司』より美味しい恵方巻をご準備しております。
令和６年の恵方は、こちら、「東北東やや東」となっ
ています。こちらに紙を貼っていますので、歓談中に
恵方を向いて願い事をしながら黙々と恵方巻にかぶり
ついていただければと思います。
　同じく、各テーブルに鳥取神社様謹製の『福まめ』
をご用意しております。ぜひともお持ちください。
　さらには、新年交礼会でもご用意しましたが、テー
ブル間の交流を図るための丸椅子を各テーブルに置い
ております。ぜひご活用いただきたいと思います。
　それではご歓談ください。

（歓談中）

（ゲーム）

（手に手つないで）

中締めのご挨拶　　　木下　正明パスト会長
　皆さん、こんば
んは。本日も濱口
委員長をはじめ、
親睦委員会の皆さ
んのホントにこだ
わりのある例会に
なったと思います。
　新たに４名に入っていただきまして、本当に心強い
限りです。年齢も僕よりも一回り以上若くて本当にあ
りがたいと思います。今日の楽しい雰囲気が伝わった
のではと思い、うちのクラブの良さかなと思います。
　濱口委員長から「節分について説明して下さい」と
いう話でしたが、節分は皆さんが説明されていますの
で、皆さんには豆を配らせていただいております。こ
の豆は「魔を滅する」で「まめ」ということで、日本
は言霊の国なので豆をまいて鬼を・邪気を祓います。
あと、豆は煎ってあります。豆にはかわいそうですが
殺してしまって、芽が出なくしています。芽が出るの
は魔の目が出るということなので、それを防ぐために
煎っています。それはどういうことかと言うと、家に
持って帰ってそのまま食べられます。後期高齢者の方
は歯が折れるかもしれないので、うるかしてサラダみ
たいにして食べていただいても結構です。
　豆から発想を飛ばして、量子です、原子をすごく細
かくしていったら量子になります。そのほとんどは日
本人が発見して、ノーベル賞を次から次にとっている
のです。皆さんにお配りした豆を量子だとすると、原
子の大きさは地球の大きさと同じくらいになります。
皆さんの体には穴がたくさんあって、量子が突き抜け
ています。今も私を突き抜けていますし、後藤会長も
突き抜けて、僕よりも半分くらい少ない気がしますが。
　そのように量子はすごく小さくて突き抜けますが、
もうひとつの特徴は、速度が光の無限大倍の速さで移
動ができます。そうすると「１万光年離れた所の宇宙
人が地球に来るのに１万年かかるから無理だ」と言い
ますが、量子だったら瞬間で来られますので、量子を
使って移動すれば、もしかしたら宇宙人がすぐ来られ
るかも。
　あと、量子はお願いすると曲がるのです。説明する
とあれですが「曲がって」と言うと、ちゃんと曲がっ
てくれるのです。なので、神様にお願いして実現する
のは、もしかすると量子が聞いてくれているのかも。
そういうことがあります。
　当社では、旧暦の新年ということで、必ず今年はど

んな年かの占いを年末に発表させていただいておりま
す。今年は 3000 年に一度の節目の年なのです。いま
皇紀 2684 年なのですけど、3000 年ごとに世の中が
ガラッと変わって来ています。日本は 1万 8000 年
とか、３万年位前から縄文時代があって、3000 年ご
とに世の中が変わってきているのです。今年が最後の
年になりますので、とても災害の多い年になるので、
１月１日に起きた地震などは気の毒なのですけれど、
そういうことが多い年回りなので皆さん、お気をつけ
いただければと思います。あとひとつ、だめな制度と
かがガラッと崩れて変わる年回りになります。
　悪い話をたくさんしていますけど、そうではなく、
来年からすごくいい時代になります。その準備で悪い
物、〇〇族とか、日本の近くにある所とか、無理やり
何かをやっている所とかがガラッと崩れたりするよう
な時期になります。
　皆さんは釧路の中で立派に会社を経営されて釧路の
地域に貢献されておりますので、来年からとてもいい
「こころの時代」になると言われております。みんな
で仲良く、地域とか日本とか世界とか、宇宙を良くす
るように、これはお願いするだけで量子が聞いてくれ
ますので、宇宙まで行って何かをしようとしなくても
いいので、お願いだけをしていただければいい世の中
に変わって行きますので、少し頭に置いていただける
と、今年が世の中の節目の年になった中でわれわれが
生きている実感を得られるのではないかと思うところ
です。
　それでは、釧路ロータリークラブの皆さんが量子さ
んにお願いをして世界・宇宙・世の中を良くしてくだ
さるように祈念しまして、一発で締めたいと思います。



 

　　　　　　　　　　後藤　公貴会長
　さて、本日４名の
新入会員の皆さんが
ご入会されて、新し
い方との出会い、ふ
れあいが生まれるの
はワクワクするなと
思いまして、朝から

少しテンションが高めで好きな音楽を聴きながらこの
会場に向かってきました。
　私はこの釧路ロータリークラブが大好きです。12
年目を迎えますが、本当に諸先輩から可愛がっていた
だいておりますし、いろいろなことを教えていただい
ております。また、楽しくお酒を酌み交わさせていた
だいております。ロータリークラブの醍醐味はこの親
睦と交流にあると心から思うのです。ぜひ、皆さま方
にはその機会を逃さずに全てを吸収して、素晴らしい
ロータリアンになれとは言いませんが、いい仲間とし
て友好を深めて行きたいと思っております。
　本日は夜間例会で、長々と話す気はありません。本
日は『節分にちなんで』ということで、
一般的に節分は邪気を祓い、無病息災を願う行事と言
われております。２月の寒さ厳しい季節になっており
ます。本日の例会を機に、元気にパワーを養っていた
だいて、明日からのお仕事、そしてそれぞれの活動に
邁進をしていただければと思います。

　そして、次年度の活動もどんどん本格化をしていま
す。新入会員の皆さんはもちろん、次年度の理事者の
皆さま、そしてこれから役を受けられる皆さまも、髙
橋エレクトをはじめとして、全ての事業に出るんだ、
全ての例会に参加するんだ、という意気込みで私たち
の背中を押していただいて、私たちの年度に対する決
意と気概を新たにしていただければと思っておりま
す。
　本日は楽しいお酒を一緒に飲ませていただきたいと
思います。本日も一日、どうぞよろしくお願い申し上
げます。　

幹事報告　佐藤　貴之幹事
　皆さま、こんばんは。それでは幹事報告になります。
　今月、２月のロータリーレートは 147 円となって
おります。先月から６円円安が進んでおります。
　鶴見ガバナー事務所よりポール・ハリス・ソサエティ
入会のお願いが来ております。毎年 1,000 ドルで、
ポリオ・プラス・ソサエティとは異なります。という
ことで、強く入会のお願いが来ておりますので、こち
らをホワイトボードに掲示しておきますのでご覧くだ
さい。お願いします。以上です。

新入会員紹介

スポンサー　小野寺　俊君
　皆さん、こんばんは。今日、入会をしていただきま

した残間巌君をご紹
介させていただきま
す。
　残間君は 1972 年
生まれの 51歳。釧
路町にあります株式
会社残間金属工業、

また石狩市にあります共和鉄工株式会社の社長をとも
にされております。釧路と札幌を毎週のように行き来
をして大変多忙な日常を過ごされている方でございま
す。
ご家族は、奥様のあやさんと二人暮らしです。趣味の
ほうは、ゴルフとスキーはともに上級者でして、ゴル
フでは北海道のゴルフ番組にたびたび出演されるほど
の腕前でございます。ゴルフのハンデは 12.9 という
ことです。また、マージャンもされるということです
ので機会がありましたらお声掛けをしていただければ
と思っております。
　現在、サウナストーブを鋭意開発中です。もともと
石炭ストーブが創業のきっかけと伺っておりますの
で、いいストーブができた際には私が作っているサウ
ナ本体とともに、皆さまご注文をいつでも待っており
ますのでよろしくお願いしたいと思います。
　それでは、残間君からご挨拶を申し上げます。

新入会員ご挨拶
株式会社残間金属工業　残間　　巌様

　ただいまご紹介い
ただきました残間巌
と申します。本日よ
り、釧路ロータリー
クラブに入会させて
いただくことになり
ました。今後とも、

皆さま、どうぞよろしくお願いいたします。

新入会員紹介
スポンサー　濱口　憲太君

　皆さん、こんばん
は。私から田向隆之
君のご紹介をさせて
いただきます。田向
君は昭和 55年 4月
10日生まれの 43
歳という若手でござ

います。お勤めは、中鶴野にあります有限会社昌立冷
機サービス、冷凍設備サービスの仕事をされておりま
す。その代表取締役副社長を勤めております。

　ご家族は、奥様とお二人のお子様の４人家族です。
趣味ではゴルフ・マージャンは残念ながらされません
が、多趣味であります。野球、ツーリング。ツーリン
グは自動車・バイクともにされます。あとは動画制作・
編集と登山、と大変多趣味な方であります。
　そして、鳥取中学校２年生の時から釧路鳥取きりん
獅子舞保存会に所属されておりまして、舞い方で鳥取
県鳥取市の官民各位との連絡窓口となって釧路市と鳥
取市の伝統芸能を継ぐ架け橋として現在も、きりん獅
子を舞っている方でございます。非常に真面目で温厚
で、素晴らしい人柄の方です。
　それでは、田向さん、よろしくお願いいたします。

新入会員ご挨拶
有限会社昌立冷機サービス
                          代表取締役副社長田向　隆之様

　ただいまご紹介に
与りました田向隆之
と申します。このた
びの入会に際しまし
てご承認くださいま
してありがとうござ
います。

　ひとつずつ学びながら、歴史と伝統のある会に早く
なじめますように努めて行きたいと思いますので、今
後ともよろしくどうぞお願いいたします。ありがとう
ございました。

スポンサー  市橋多佳丞君
　皆さん、こんばん
は。私からは本日、
入会されます原智則
君のご紹介をさせて
いただきます。
　事業所名は、株式
会社ニッセン産業で
代表取締役をされております。ご自分で起業をされて
現在に至っております。ご本人の誕生日は昭和 50年
の 12月 24日、クリスマスイブに生まれて、現在 48
歳です。
　ゴルフ、マージャンはされますので、ぜひＮＡＹＵ
ＴＡの会にもご参加いただければと思っております。
　市内の某団体で私と同期で卒業させていただいたご
縁がありまして推薦させていただきました。彼自身、
筆舌に尽くしがたいほどの人生を送って来られた方で
すので、ぜひ彼のパーソナリティを知るのは一緒にお
酒を飲んでいただければ、みなさんは大好きになって
いただけると思いますので、皆さん、仲よくしていた
だければと思います。
それでは、原さん、お願いいたします。　

新入会員ご挨拶
株式会社ニッセン産業代表取締役　原　　智則様
　ご承認いただき
ましてありがとう
ございます。ニッ
セン産業代表の原
智則と申します。
今後、皆さまご厚
意にしていただけ
ればありがたいと思います。どうぞよろしくお願いい
たします。

スポンサー　市橋多佳丞君
　日理一哉さんのご
紹介をさせていただ
きます。
　みなさまでご存知
の方も多数いらっ
しゃると思います。
数年前まで大地みら

い信用金庫釧路支店の支店長として当クラブに所属を
されておりましたが、その後、転勤された後に縁があ
りまして現在、株式会社インテリジェンス・モールの
専務取締役として不動産仲介業のお仕事をされており
ます。
ご本人の誕生日は昭和49年２月20日で 49歳となっ
ております。ゴルフはされまして、マージャンのほう
はされません。ぜひ、皆さま、仲よくしていただけれ
ばと思います。
それでは、日理さん、よろしくお願いいたします。

新入会員ご挨拶
株式会社インテリジェンス・モール

　　　　　　　　専
務取締役　日理　一
哉様
　日理一哉と申しま
す。この度は、歴史
と伝統のある釧路
ロータリークラブに

入会させていただきまして誠にありがとうございま
す。
前職の時は 2017 年に入って足かけ３年お世話になっ
て 2019 年の３月に転勤になったわけですが、当時、
横田さんと『ＰＥＴＳ』をやっていたのですがご迷惑
をおかけしてすみませんでした。
またこういう立場で皆さまと活動ができること嬉しく
思っておりますし、スポンサーの後藤会長、市橋さん

には絶対ご迷惑をおかけできないので、そういう十字
架を背負いながら皆さんと楽しく活動できればと思っ
ておりますので、今後ともどうぞよろしくお願いいた
します。ありがとうございます。

歓迎の言葉　　後藤　公貴会長
　歴史と伝統のある、本年 86周年を迎えたこの釧路
ロータリークラブへのご入会をご決断いただきました
ことを心より感謝申し上げますとともに、今後ぜひ、
仲よくやらせていただきたいと思います。
　この４名の皆さんのご入会に際しては、わがクラブ
の楽しさ、雰囲気をしっかり伝えていただき、入会に
ご尽力された皆さまに心より感謝を申し上げます。
　ロータリーは例会をはじめ、様々な交流の機会があ
ります。その交流の機会をできるだけ逃さずに参加・
出席をしていただきますと、北海道を半分に割って右
側がわれわれの第 2500 地区という地区になっていま
すが、その中では 104 名のクラブですから最大のク
ラブとなっております。素晴らしい先輩たちもたくさ
んいます。せっかく入ったのですから、大きく見聞を
拡げるようこのクラブをご活用いただきたいと思いま
す。
　皆さまの所属委員会は、４名の皆さま全てがクラブ
会報・雑誌委員会に配属をさせていただきます。その
委員会を統括しておりますのが横田理事ですので、何
かありましたら彼を頼ってください。
　本日は夜間の例会で、お酒をたしなむのでぜひ楽し
い雰囲気でわがクラブの空気を存分に楽しんでくださ
い。本日、どうぞよろしくお願いいたします。

親睦活動委員会　濱口　憲太委員長　
皆さん、こんばんは。先週末に病院に行ったら、よい
やく主治医から「首は治っているよ。もう、ゴルフし
ていいよ」と言われました親睦活動委員会委員長の濱
口です。今日はよろしくお願いいたします。
これより本日のプログラム『節分にちなんで』を開催
させていただきます。
まず、開会のごあいさつをクラブ運営委員会・得地委
員長、よろしくお願いいたします。

開会のご挨拶
クラブ運営委員会　得地　　哉委員長
　皆さま、こんばん
は。今日の開会 10
分前に、ＳＡＡと副
ＳＡＡがいらっしゃ
らないということ
で、急遽、濱口委員

長に呼ばれてタスキを付けることになって、まさかこ
ういう状態でご挨拶することになるとは思っていませ
んでした。しかも、５分前に親睦の皆さんに入ってい
ただいて、新入会員の方と委員長はどこにもいなかっ
たのです。幹事に「会場は３階」と聞いて、３階に行っ
たら誰もいない。どうしようと思っていたら控室から
うっすらと声が漏れてきました。「あと２分ですから
急いでください」と言って連れてきました。
そんなバタバタの中で、私、たっぷり鬼を祓っていた
だきたいと思います。
ところで、濱口委員長、私がいつもこの時間をいただ
けるのは、彼が最初に話をして、その後の司会の本番
に入るまでのインターバルタイムという感じでやって
いるように最近ちょっと感じていました。
ともかく節分は明後日、その後、立春を迎えます。先
ほど後藤会長もおっしゃっていましたけど、これから
10日間くらいがすごく寒いのです。皆さん、お体に
気を付けて、今日はたくさん飲んで、栄養を付けて寒
さを乗り切っていただきたいと思います。
本日一日、よろしくお願いいたします。ありがとうご
ざいます。

親睦活動委員会　濱口　憲太委員長
　得地大委員長、ありがとうございました。決してそ
のような意図はございません。ありがとうございまし
た。
　節分、それは旧暦の立春が新年であったため、その
前の日に邪気を祓う目的で始まったのが由来とされて
いるようです。
　後藤丸の航海も折り返しに入りましたこの２月。年
の変わり目に邪気を祓い、釧路クラブの皆さんの無病
息災を願いまして、これより「豆まき」を行います。
後藤会長、樋口副会長、佐藤幹事にはご降壇をお願い
いたします。
　
　（豆まき　「鬼は外、福は内」）

　鬼は退場、邪気退散ということで、釧路クラブに無
病息災、大いに福がもたされます。三役の皆さま、会
員の皆さま、ご協力ありがとうございました。

祝杯のご発声
滝越　康雄直前会長

　こんばんは。ご指
名ですので、私なり
の乾杯の音頭をとら
せていただきます。
　今日、ご入会なさ
れた４名の新入会員
の皆様、今後のご活

躍をご期待申しあげます。
　そして、１月に逝去された故釧路ロータリークラブ
会員・泉敬君に対して、泉さんの御霊に対しては皆さ
まの個々の心の中で献杯をお願いいたします。
　私は年末年始をほとんど家から出なかったので、居
間でパソコンを見て、テレビを見ていました。いろい
ろな事件が続いていましたので、情報過多になってし
まいました。
私は本が好きなので、書棚にあって読んでいなかった
１冊を取り上げたのです。題名が『世界で一番危険な
男』。サブタイトルは、「アメリカは大丈夫か」。著者
がメアリートランプ。トランプ前大統領の親戚筋で、
暴露本なのです。その本を見たら、とても具合が悪く
なるくらい正しくない人でしたね。これを見て、よそ
の国よりも、日本は大丈夫か、世界は大丈夫かと。ご
らんのとおりの状況です。
　こんな不安感の中で、私たちはどうするかというと、
今日のテーブルに乗っている恵方巻を１個や２個では
足りないので、４個くらいかぶりついてどうするか。
まずは身近なところから祈願して行く。まずは家庭平
和、家内安全、家族を大事にする、を祈念して固める。
次に、商売をしっかりしないといけないので、会社に
儲けさせるため、これを祈りながら固める。三番目に、
ロータリーを固める。最後に、街を固める。そのよう
に近い所から固めて行く時代かな。上が何をやろうと、
まずは身近から幸福にならなければいけないので、そ
ういう意味で今日は身近なところの乾杯をしたいと思
います。
　今年一年、皆さまの家族、会社、釧路ロータリーク
ラブが無事であること、また、運気が上向くように祈っ
て、乾杯。

（乾杯）

親睦活動委員会　濱口　憲太委員長
　滝越直前会長、ありがとうございました。
　今日は、各テーブルに福を巻き込む田中弘明君の『八
喜寿司』より美味しい恵方巻をご準備しております。
令和６年の恵方は、こちら、「東北東やや東」となっ
ています。こちらに紙を貼っていますので、歓談中に
恵方を向いて願い事をしながら黙々と恵方巻にかぶり
ついていただければと思います。
　同じく、各テーブルに鳥取神社様謹製の『福まめ』
をご用意しております。ぜひともお持ちください。
　さらには、新年交礼会でもご用意しましたが、テー
ブル間の交流を図るための丸椅子を各テーブルに置い
ております。ぜひご活用いただきたいと思います。
　それではご歓談ください。

（歓談中）

（ゲーム）

（手に手つないで）

中締めのご挨拶　　　木下　正明パスト会長
　皆さん、こんば
んは。本日も濱口
委員長をはじめ、
親睦委員会の皆さ
んのホントにこだ
わりのある例会に
なったと思います。
　新たに４名に入っていただきまして、本当に心強い
限りです。年齢も僕よりも一回り以上若くて本当にあ
りがたいと思います。今日の楽しい雰囲気が伝わった
のではと思い、うちのクラブの良さかなと思います。
　濱口委員長から「節分について説明して下さい」と
いう話でしたが、節分は皆さんが説明されていますの
で、皆さんには豆を配らせていただいております。こ
の豆は「魔を滅する」で「まめ」ということで、日本
は言霊の国なので豆をまいて鬼を・邪気を祓います。
あと、豆は煎ってあります。豆にはかわいそうですが
殺してしまって、芽が出なくしています。芽が出るの
は魔の目が出るということなので、それを防ぐために
煎っています。それはどういうことかと言うと、家に
持って帰ってそのまま食べられます。後期高齢者の方
は歯が折れるかもしれないので、うるかしてサラダみ
たいにして食べていただいても結構です。
　豆から発想を飛ばして、量子です、原子をすごく細
かくしていったら量子になります。そのほとんどは日
本人が発見して、ノーベル賞を次から次にとっている
のです。皆さんにお配りした豆を量子だとすると、原
子の大きさは地球の大きさと同じくらいになります。
皆さんの体には穴がたくさんあって、量子が突き抜け
ています。今も私を突き抜けていますし、後藤会長も
突き抜けて、僕よりも半分くらい少ない気がしますが。
　そのように量子はすごく小さくて突き抜けますが、
もうひとつの特徴は、速度が光の無限大倍の速さで移
動ができます。そうすると「１万光年離れた所の宇宙
人が地球に来るのに１万年かかるから無理だ」と言い
ますが、量子だったら瞬間で来られますので、量子を
使って移動すれば、もしかしたら宇宙人がすぐ来られ
るかも。
　あと、量子はお願いすると曲がるのです。説明する
とあれですが「曲がって」と言うと、ちゃんと曲がっ
てくれるのです。なので、神様にお願いして実現する
のは、もしかすると量子が聞いてくれているのかも。
そういうことがあります。
　当社では、旧暦の新年ということで、必ず今年はど

んな年かの占いを年末に発表させていただいておりま
す。今年は 3000 年に一度の節目の年なのです。いま
皇紀 2684 年なのですけど、3000 年ごとに世の中が
ガラッと変わって来ています。日本は 1万 8000 年
とか、３万年位前から縄文時代があって、3000 年ご
とに世の中が変わってきているのです。今年が最後の
年になりますので、とても災害の多い年になるので、
１月１日に起きた地震などは気の毒なのですけれど、
そういうことが多い年回りなので皆さん、お気をつけ
いただければと思います。あとひとつ、だめな制度と
かがガラッと崩れて変わる年回りになります。
　悪い話をたくさんしていますけど、そうではなく、
来年からすごくいい時代になります。その準備で悪い
物、〇〇族とか、日本の近くにある所とか、無理やり
何かをやっている所とかがガラッと崩れたりするよう
な時期になります。
　皆さんは釧路の中で立派に会社を経営されて釧路の
地域に貢献されておりますので、来年からとてもいい
「こころの時代」になると言われております。みんな
で仲良く、地域とか日本とか世界とか、宇宙を良くす
るように、これはお願いするだけで量子が聞いてくれ
ますので、宇宙まで行って何かをしようとしなくても
いいので、お願いだけをしていただければいい世の中
に変わって行きますので、少し頭に置いていただける
と、今年が世の中の節目の年になった中でわれわれが
生きている実感を得られるのではないかと思うところ
です。
　それでは、釧路ロータリークラブの皆さんが量子さ
んにお願いをして世界・宇宙・世の中を良くしてくだ
さるように祈念しまして、一発で締めたいと思います。



 

「節分にちなんで」スナップ


